

Die Galerie für Ihre Bilder



Das Innovationszentrum Medizintechnik und Pharma (IZMP) in Erlangen entstand auf Initiative des Freistaats Bayern, der Stadt Erlangen und der Siemens AG. Das IZMP ist ein höchst aktiver und optisch attraktiver Netzwerknotenpunkt von Wissenschaft, Kunst, Wirtschaft sowie regional und überregional arbeitenden Förderverbänden. Optischer Mittelpunkt und kommunikatives Herzstück des 2003 eröffneten Neubaus sind die Eingangshalle und das architektonisch atemberaubende Treppenhaus. In diesem eindrucksvollen, lichtdurchfluteten Ensemble hat die „Galerie im Treppenhaus“ ihren Sitz – und die Sieger dieses Fotowettbewerbs werden dort ihre erste große Fotoausstellung haben – im Rahmen einer opulenten Präsentation. Möglich wurde diese einzigartige Galerie-Idee durch die enge Verbindung von Universität und Industrie, unterstützt vom politischen und sozialen Engagement der Erlanger Stadtväter. Gabriella Hejja (siehe Foto unten) die Leiterin der Galerie: „Das Ziel der Galerie im Treppenhaus ist die Präsentation außergewöhnlicher Arbeiten zeitgenössischer Künstler, vor allem auch ambitionierter Amateurfotografen. Hier gibt es großen Nachholbedarf. Uns liegt besonders am Herzen, neben arrivierten Leuten auch unentdeckten Talenten die Möglichkeit zur Präsentation ihrer Werke zu geben. Ich freue mich schon jetzt auf diese Ausstellung außergewöhnlicher Fotos von Lesern der Zeitschrift COLORFoto“. Die enge Kooperation zwischen COLORFoto und der „Galerie im Treppenhaus“ schafft für unsere Leser die Chance, ihre Fotos in weiteren geplanten Folgeausstellungen präsentieren zu können.

Gabriella Hejja steht seit langer Zeit selbst hinter der Kamera; ihr fotografisches Werk und ihre spürbare Leidenschaft für Fotografie und Kunst prädestinieren sie für die Leitung dieser außergewöhnlichen Galerie.

